



**USB 3.0 Gigabit Ethernet Netzwerkkonverter, weiß**

- Adapter für eine Voll-Duplex-Netzwerkverbindung mit 10/100/1000 Mbit/s über die USB-A-Buchse eines Computers
- Mit USB 3.0 ist der Konverter für SuperSpeed-Übertragungsraten von bis zu 5 Gbit/s geeignet
- Ideal für die bidirektionelle Datenübertragung von Notebooks und Desktop PC/MAC
- Der Ethernet-Adapter wird direkt an ein Netzwerkkabel mit RJ45-Stecker angeschlossen und benötigt keine externe Stromversorgung
- Extrem niedriger Stromverbrauch
- Praktische Lösung für einen Ethernetanschluss über den USB-Port, die das Öffnen des PC-Gehäuses erspart
- Kompatibel mit Windows 2000, Windows XP, Windows VISTA, Windows 7, Windows 8, Windows 10

**Kabel:**  
Kabellänge: 0,1 m

**USB 3.0 Gigabit Ethernet Network Converter, white**

- Adapter for a full-duplex network connection with 10/100/1000 Mbit/s via the USB-A socket of a computer
- With USB 3.0, the converter is suitable for SuperSpeed transfer rates of up to 5 Gbit/s
- Ideal for bi-directional data transfer from notebooks and desktop PCs/MACs
- The Ethernet adapter directly connects to a network cable with RJ45 plug and requires no external power supply
- Extremely low power consumption
- Convenient solution for an Ethernet connection via USB port, eliminating the need to open the PC case
- Compatible with Windows 2000, Windows XP, Windows VISTA, Windows 7, Windows 8, Windows 10

**Cable:**  
Cable length: 0.1 m



Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.:	03.09.2024	fw	1/1
		gepr.:	03.09.2024	fw	
		Norm:		Zeichnungs-Nr.:	von
Änderungen vorbehalten / Subject to change				95442	



LAN ETHERNET USB 3.0  
RJ45 Gigabit

95442